

September 2019

Amtliche Mitteilung  
Zugestellt durch Post.at



Leopoldsdorfer-Marienberg

# Gemeindenachrichten

**30** JAHRE  
**VEREINTES  
EUROPA**

**Festveranstaltung**  
Sonntag  
15. September 2019  
14 Uhr  
Gasthaus Pammer  
Mardetschlag

**Eröffnung der Ausstellung**  
Donnerstag  
12. September 2019  
19 Uhr  
Sitzungssaal  
Marktgemeinde Leopoldsdorfer-Marienberg

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

Bundesministerium  
Nachhaltigkeit und  
Tourismus

LE 14-20



Pimpelbacher  
Landwirtschaftliche  
Anstalt für  
die Entwicklung des  
Landbaus in  
den österreichischen  
Bundesländern



Mühlviertler Kernland  
Mensch, Welt, LEADER-Region



**Seite 2**  
Bürgermeisterbrief  
Oö Verkehrsverbund Neuerungen

**Seite 5**  
Nationalratswahl 2019

**Seite 8**  
Termine

**Seite 3 - 4**  
Neucs aus dem Gemeindeamt

**Seite 6 - 7**  
Bürgerservice



## Infos aus dem Gemeindeamt

### Goldenes Verdienstzeichen

Im Rahmen einer Feierstunde im Landhaus hat Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer an Günther Broda das Goldene Verdienstzeichen der Republik

Österreich für seine langjährigen herausragenden Leistungen im Landesdienst verliehen. Wir gratulieren recht herzlich.



### Taxigutscheine

Jugendliche (zwischen 14 und 21 Jahren) erhalten am Gemeindeamt Taxi-Gutscheine im

**Wert von 30,- Euro vierteljährlich**

welche bei folgenden Unternehmen eingelöst werden können.

Taxi Gerhard (0664 / 513 23 24)  
Plöchl Reisedienst (0664 / 833 88 84)  
Mietwagen Ernst (0664/ 88 78 69 28)  
Rammerstorfer (0664 / 531 81 88)

Das Unternehmen "Ham kummst" hat den Taxibetrieb eingestellt!

**Selbstbehalt: 10,- Euro**

### Vereintes Europa - 30 Jahre Samtene Revolution

In der Sonderausstellung „Vereintes Europa – 30 Jahre Samtene Revolution“ im Sitzungssaal der Marktgemeinde Leopoldsdorf können interessierte Besucher in die Welt des ehemaligen Eisernen Vorhanges eintauchen und auf die dramatischen Ereignisse des Jahres 1989 zurückblicken.

Die Sonderausstellung wurde zusammengestellt von Kurt Cervenka und Fritz Fellner (ergänzt durch Dokumente und Unterlagen von Gemeindegürgern) und war im Frühjahr dieses Jahres schon im Heimathaus Freistadt zu sehen.

Ein besonderes Highlight sind die Führungen entlang der Grenze am ehemaligen Eisernen Vorhang für Gruppen ab 8 Personen. Diese Führungen werden von einheimischen, selbständig tätigen Guides abgehalten, die die Ereignisse sehr bildlich und authentisch schildern können.

Die feierliche Eröffnung der Ausstellung findet am

**Donnerstag, 12. September  
um 19.00 Uhr** statt.



Bei dieser Feier wird auch das neu errichtete „Mahnmal für Frieden und Demokratie“ der Öffentlichkeit präsentiert.

Nähere Informationen finden sie im beiliegenden Folder oder unter [www.eisernvorhang.at](http://www.eisernvorhang.at).



Es handelt sich um ein Projekt der Mühlviertler Keramikwerkstätte Hafnerhaus und wird gefördert von der Leader Region Mühlviertler Kernland.

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

Bundesministerium  
Nachhaltigkeit und  
Tourismus

LE 14-20



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds  
für die Entwicklung des  
ländlichen Raums  
This document is part of  
the Rural Development



Mühlviertler Kernland  
Mensch. Natur. LEADER Projekt

